

Dem AfD-Stammtisch Paroli bieten - Kundgebung und Demonstration -

Regelmäßig am ersten oder zweiten Donnerstag im Monat führt die AfD-Bielefeld sogenannte Stammtische durch. Diese Veranstaltungen, teils mit externen ReferentInnen, werden öffentlich beworben, der Ort muss allerdings bei der Partei erfragt werden. Nachdem zwei Gaststätten in Bielefeld und Steinhagen die AfD eingeladen haben, finden die Treffen derzeit im Hotel Gasthof Klusmeyer in Heepen statt.

Rassismus am Stammtisch

Die AfD-Stammtische bestätigen leider den schlechten Ruf der Institution. Zuletzt trat im Mai Leyla Bilge auf. Bilge ist bekannt für ihre hetzerischen Reden. Auf anderen AfD-Veranstaltungen empfahl sie „die Muslime rauszuschmeißen“ oder erklärte, dass es „jetzt langsam reicht“ mit dem kritischen Blick auf die deutsche Geschichte. Das passt zum Bild der Bielefelder AfD. Zwar geriert sich die Partei immer wieder als Opfer von System, Presse oder Antifa, ist aber nicht zimperlich, wenn es um die Verbreitung rassistischer oder antisemitischer Aussagen geht.

Der Vorsitzende Diekwisch rief „gegen die wahnwitzige Idee der Entdeutschung“ zur „Heimatverteidigung“ auf. Mit Bezug auf die Geflüchteten auf dem Mittelmeer fragte er bei einer Bielefelder Kundgebung: „Warum rettet man diese Leute eigentlich?“

Antisemitismus im Internet

Selbst vor der Verbreitung von Antisemitismus macht die Bielefelder AfD nicht halt. „In Frankreich regiert jetzt ein multikultureller Rothschild-Banker mit Atomwaffen“ ist auf der lokalen Website zu lesen. „Die Rothschilds“ sind ein Synonym der Antisemiten für eine angeblich jüdische Weltverschwörung. 1940 drehten die Nationalsozialisten einen antisemitischen Propagandafilm mit dem Titel „Die Rothschilds“. Wer den dazugehörigen Artikel anklickt, gelangt auf die Seite „anonymusnews.ru“, von der die AfD regelmäßig Artikel übernimmt. Macron wird dort als „Produkt Israels“ bezeichnet. Die „Rothschilds“ hätten „ihm seine Partei aufgebaut“ und die „Gefahr Le Pen inszeniert“.

Es ist zu befürchten, dass es auf den Stammtischen noch schlimmer zugeht als in den öffentlichen Äußerungen der Partei. Darum wollen wir der unsäglichen Verbreitung von Rassismus und Antisemitismus etwas entgegensetzen und mit einer Kundgebung und Demonstration dem AfD-Stammtisch Paroli bieten.

Donnerstag, 13. Juli 2017, 19 Uhr

Altenhagener Straße / Ecke Amtmann-Bullrich-Straße, Bielefeld-Heepen

(Buslinie 26 ab Jahnplatz)

Vi.S.d.P. B. Wagner, Antifa-West, c/o BI Bürgerwache, Rolandstr. 16, 33615 Bielefeld